



江邑岬
えむらみさき
(吹田)

ぼう ちょう しゃ 傍聴者の声

傍聴者数のべ84人



犬塚 忠一
いぬづか ただかず
(つつじ台)

さまざまな角度からの提案を――

をして頂きたいと思いま
す。

6月定例会を初めて傍聴しました。私は、会社員のため、平日は傍聴をする事ができませんが、今回は「休日議会」ということを聞き、初めて参加できると思い、土曜日の朝一番からワクワクしていきました。

午前中、3人の議員からの提案の説明や質疑を聞き、町を良くしていくこととの思いが感じられました。

が、土・日であれば私たちのような会社員や、学生さんなどの若い世代の皆さんも参加しやすいと思います。

来年からは、選挙に参加できる方の年齢も18歳からになりますので、議会への関心を高めるためにも、是非、これからも定期的に「休日議会」を開催していただけたらと思ひますので宜しくお願ひします。

議会傍聴 アンケート

議員の質問を詳しく聞く
くことができるし、町長の答弁もわかりやす
いので、また傍聴に来
たいと思つた。

質問に対する答弁が的を射ておらず、具体性にかけるところがあつた。

町づくりで何をどのようにしていけばいいのかなど、自分としても考える機会になりまし

質問に対する関連資料の配布や説明にパワー

ポイントを利用したら
わかりやすくなるので
はないだろうか。

アンケートの設問に
もつと工夫と配慮が欲
しいです。

傍聴席の前後の間隔が狭すぎるのに不便を感じます。

質問については専門家の参画も必要と思いま
す。

町民の安全・健康・環境、教育・福祉について議員は考えられていました。

議会の内容が興味深かつたし面白かつたが、もう少し具体的な答弁が欲しかつた。

アンケートなど、議会傍聴をより良くしようとする取り組みが見られ、一人一人にエンピツを配るなどの配慮が見られて良かった。

